



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII^{ème} Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d’accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.



We are pleased to inform you that the XXXIIIrd International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13rd and 14th June 2015.

Kirsty COVENTRY

Elle découvre la compétition internationale à la fin des années 1990. Après une première participation aux Jeux Olympiques en 2000 à Sydney, elle entame une progression constante la conduisant à devenir, quatre années plus tard, la première championne olympique individuelle de son pays.

Par la suite, Kirsty confirme son niveau sur la scène internationale en gagnant plusieurs titres aux Championnats du Monde, Jeux Olympiques... Elle établira son premier record du monde en février 2008.

Athlète reconnue, elle est aussi investie dans des œuvres de charité et est admiré pour ses qualités humaines.



She discovers the international competition in late 90's. After a first participation in the Olympics Games of 2000 in Sydney, she began a steady progression to become the leading four years later, the first individual Olympic champion of his country.

Subsequently, Kirsty confirms her place on the international scene by winning several titles at the World Championships, Olympics Games... She will set her first world record in February 2008.

Athlete recognized, she is also invested in charitable works and is admired for his human qualities.

Strokes	Backstroke, Medley	Nationality	Zimbabwean
Olympics	2 gold, 4 silver, 1 bronze	Federation	National Federation
Worlds	3 gold, 5 silver	Club	-
Europeans	-		